

# Congo : les sports comme trait d'union ?

Au Congo, les paris sportifs se conjuguent au son des ballons ronds. Foot et basket occupent le haut du tableau, mais la danse semble aussi faire son entrée chez les bookmakers. Du côté des sportifs, on pense désormais au-delà des frontières.

## H2 1. Parier sur la danse

Le Congo danse ! Avec le FESPAM du voisin Brazza et le Festival mondial de la musique de Kin, qui ne voudrait pas parier sur la musique et la danse ? [Transfermarkt.fr/paris-sportifs/](https://transfermarkt.fr/paris-sportifs/) est justement le site qui compare les bookmakers capables de mettre ces paris à portée de doigts au RD Congo.

Du côté des compétitions, 2025 aura ainsi vu l'éclosion de Jungeli dans Danse avec les stars. Si beaucoup ont parié à perte sur le Congolais pour la victoire finale, nul doute qu'il est désormais un chanteur sur lequel il faudra compter à l'avenir.

Grâce aux paris sportifs directement sur le téléphone, il est enfin possible de vivre ces compétitions totalement différemment.

## H2 2. Foot ou basket ?

Tous les Congolais connaissent le foot sur le bout des doigts. De Wissa à Bolasia en passant par Bakambu, les stars Congolaises nous ont emmenés du Brentford FC de Yoann Wissa, aux stades de Bundesliga avec le Stuttgart de Silas Katompa Mvumpa.

Grâce à eux, ce sont les plus grands championnats de foot du monde qui sont familiers de l'ensemble des Congolais. A l'image de Mbemba qui, en cherchant un nouveau club, va ouvrir à ses fans de nouveaux horizons.

Au Basket, ce sont des géants comme le Hall of Fame Dikembe Motumbo qui ont montré la voie à toute la nouvelle génération Congolaise. Bismack Biyombo illumine aujourd'hui les parquets avec les San Antonio Spurs quand d'autres comme Emmanuel Mudiay jouent en Lituanie. Parier sur eux, c'est s'ouvrir au monde et rêver ensemble.

## H2 3. Faire société autour du pari sportif

Les paris sportifs sont l'occasion de se retrouver autour des plus grands événements continentaux et mondiaux. En partageant du temps ensemble autour d'un verre et en vivant des moments uniques grâce aux paris, le sport permet de faire société.

Qui sait, le sport permettra-t-il peut-être un jour de réunir à nouveau les deux Congo, autour d'un fleuve qui fut bien plus longtemps un trait d'union qu'il n'est une frontière.

Justement, un sportif comme Mérédis Houmounou en est l'archétype. Né à Nancy (France) en 1988, de parents Zaïrois, il est aujourd'hui marié à une Congolaise de Kinshasa. Un lien entre les deux Congo et un État colonial que seul le sport peut mettre en évidence. Une situation dont il se nourrit sur les parquets, en rappelant à chaque match ce qu'il se passe avec le M23. Alors, peut-on parier sur l'avenir ?